

2021年1月13日(水)

緊急事態宣言についてのお知らせ

日頃より EVERYBODY GYM をご利用いただき誠にありがとうございます。

2021年1月13日(水) 政府より、緊急事態宣言が発表されることが予想されます。

対象地域に EVERYBODY GYM が含まれる事が予想されますので

前回の緊急事態宣言の内容も踏まえ、各 EVERYBODY GYM では、会員の皆様の健康と安全を第一に考え、店舗相互利用を休止させていただきます。

会員の皆様にご不便をお掛け致しますが、ご理解の程お願い申し上げます。

また、今後の政府の要望内容や社会情勢により対応内容等、状況により変更させていただく場合がございますので、館内掲示およびホームページにてご確認くださいようお願い申し上げます。

当スタッフは勤務開始前の体調管理を行っております。感染拡大防止のため、スタッフがマスク着用での対応をさせていただく場合がございます。

館内の消毒、清掃のため、マシン等を中断させていただく場合がございます。

また、会員の皆様におかれましてもマシン利用後に消毒のご協力とご利用後の手洗い・うがいを推奨致します。体調の優れない場合や咳、発熱等の症状がある際は、施設のご利用をお控えいただくようご協力をお願い申し上げます。

国内の非常事態に対するための取り組みとなりますので、会員の皆様にはご迷惑をお掛け致しますがご理解、ご協力の程、何卒お願い申し上げます。

ご利用、レッスン等に関して、ご不明な点が詳細についてのお問合せについては、お気軽に各店舗へお問い合わせ下さい。

株式会社 EVERYBODY